



ラストスパート！

先日は、あさかせ・こだま級の授業参観・懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。

今年度は、野菜の栽培活動や季節に合わせた様々な体験をしながら、たくさんの思い出を作りました。日頃の学校生活でもそれぞれの課題に向き合い、心と体が大きく成長したように感じます。

今年度も残すところあと1か月となりました。新しい学年への進級を意識させながら、今年度のまとめをしっかり行っていききたいと思います。

～お知らせとお願い～

★あさかせ・こだま級「6年生とのお別れ会」について

一年間、一緒に過ごした6年生と最後の楽しい時間を過ごしたいと思います。

日時：3月8日(金) 3校時 … 買い物学習(シャトレゼにケーキを買いに行く)

4校時 … レクリエーション活動

5校時 … ケーキを食べる、お楽しみタイム

◎買い物学習も兼ねています。

自分で自分のケーキが買えるよう、3月8日(金)当日は財布に500円を入れて持たせてくださるよう、お願いします。レシートとお釣りを財布に入れて持ち帰りますので、ご確認をお願いします。

★学習道具の持ち帰りについて

教科学習が少しずつまとめに入ります。そのため、授業が終わった学習道具を持ち帰ります。

絵の具や習字セット、道具箱など、中身を点検していただき、学習道具がそろった状態で気持ちよく新学期をスタートできるよう、ご協力をお願いします。



